

## 「輝け」 ~みんなの笑顔が心をつなぐ~

5月25日に、中学生と小学6年生による生徒総会が行われました。令和3年度のスローガンが、『「輝け」〜みんなの笑顔が心をつなぐ〜』と決まりました。生徒から募集した中から選ばれたスローガンです。新宮小・中学校の児童生徒一人一人が笑顔で心と心がつながり、自分の個性を発揮して、一人一人が生き生きとキラキラ輝く学校にしていこうという願い・目標が込められた大変ステキなスローガンだと思います。

そして、昨年度の活動報告や今年度の活動計画、協議事項が話し合われました。協議事項では、各学年から、「小・中の全校遊びを実施しよう」「学級新聞をつくろう」「言葉遣いを丁寧にしよう」「募金・古切手・エコキャップ回収をしよう」の4つの議題が提案され、協議されました。その提案資料の中に、それぞれの理由が次のように書かれてありました。「同じ校舎にいるけど一緒に遊ぶ機会が少ないので、交流を深めたいから。」「小中一貫校の特色を生かして、小中でしていることをお互いに知ることができるから。」「新宮小・中学校のいいところは、学年を超えて仲がいいところ、先生との距離が近いところです。しかし、目上の人に対しての言葉遣いは大切です。現状では、敬語が使えていなかったり、丁寧な言葉が使えていなかったりするので、みんなで意識していきたいからです。」「環境問題にも取り組みながら、新宮小・中学校から世界の子どもたちへできることだから。」とありました。それぞれから、現状をしっかりと見つめて、新宮小・中学校を自分たちの手でもっともっと良い学校にしていきたいという思いがにじみ出ていて素晴らしいと感じました。提案に至るまでの過程でも、しっかりとまず個人個人が考え、そして学級で話し合い、代表者がまとめての提案だったのだろうと思います。普段の授業の中で行われる学級会活動によって、力がついているなと感じました。

その後の話し合いにより、議題はすべて可決されましたので、今後、それぞれ具体的な形で実践されていくと思います。『「輝け」〜みんなの笑顔が心をつなぐ〜』のスローガンの下、よりよい新宮小・中学校をめざして頑張ってほしいと思います。



